



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和7年
11月14日

No.8



HPアクセスQRコード

自分に負けない強さ

10月29日、学校参観日と持久走記録会を行いました。体育の授業ではもちろん、中間休みも持久走強調週間を設けて、練習を重ねてきました。本番では、一人一人が立てた自分のめあて達成に向けて、最後まであきらめない素晴らしい走りを見せてくれました。

持久走が好きだという人は、おそらくそれほど多くはないのではないでしょうか。大人になってから趣味としてランニングやジョギングを楽しむ人はたくさんいますが、持久走記録会が楽しみで仕方がないという人はあまり……。宮宿小学校の子どもたちも、持久走が正直あまり好きではない、得意ではないという子もいます。それでも、嫌なことから逃げることなく、一生懸命がんばる姿を見てくれた子どもたち。順位やタイムにかかわらず、自分との勝負に負けないよう最後までがんばれたことは自信にしていいことだと思います。また、そんなふうにがんばっている友達に大きな声援を送っている子どもたちの姿もとても素敵だなと感じました。



地域の方とかかわりながら

10月末に、5年生が「和楽器教室」と「脱穀体験」を行いました。どちらも地域の方が講師としてご協力くださっているおかげで、毎年行えているものです。

和楽器教室では、普段はあまり目にしたり、触れたりすることのない様々な楽器を紹介していただき、そして実際に触って、体験させていただきました。脱穀作業では、みんなで協力しながら作業を進めました。米作りのほんの一部ではありますが、体験することで農業の大変さと素晴らしさ、そしてお米のありがたさを感じられるのではないかと思います。

これからも地域の方々とたくさんかかわり、触れ合いながら学びを進めていければと思います。また、こちらが教えていただくだけでなく、一緒に活動したり、学んだり、そして楽しんだりできる機会も作っていければと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいいたします。



～12月の予定～